

Escuela Normal de Valdivia

● La Escuela Normal Superior “Cami-
lo Henríquez” de Valdivia, convocó el
9 de julio a sus exalumnos, por medio
del Centro de Exalumnos al cumplir-
se un año más desde su creación.

La memoria se niega a olvidar y se
esfuerza por mantener viva la im-
pronta formadora de maestros idea-
listas y soñadores que abrazaron la
misión de enseñar.

Quedará indemne esa etapa for-
madora en los profesores y profesoras
que eligieron la noble formación nor-
malista donde se enseñaba a enseñar.

Ha pasado mucho tiempo desde
que se cerraron sus puertas definitiva-
mente, pero, aún su bella insignia y
ese pendón tricolor flamea dentro de
los corazones y el espíritu normalista,
el cual sigue vigente cual antorcha se-
ñalera en la senda que transitan sus
exalumnos, quienes agradecen a la vi-
da que les permitió servir a la educa-
ción pública chilena.

Gloria Yobánolo Vilches
ESNOVAL, Valdivia